

FEEDBACK OSCE KOMPRES PERIODE NOVEMBER 2022

16711068 - NURJIHAN DWINOVIRI

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : GASTROINTESTINAL	kesadaran/KU tdk diperiksa, syok itu ga pake suspek, suspeknya itu utk etiologinya, pilihan infus set (transfusi set) kurang tepat, pemasangan infusnya hipo ya itu, ndak ngalir, karena teknik insertasinya tidak benar (saat mendorong abocath masuk), kalo diplester dg hipafix harusnya pake kassa povidone padaa bagian tusukan, terlalu lambat, edukasinya ga tepat terkait kasus, kebutuhan cairannya brp?
STATION 10 : ENDOKRIN DAN METABOLIK	px penunjang tdk diinterpretasi
STATION 11 : SISTEM REPRODUKSI	insenter, duk steril, alat digunakan, BAK, pasang sarung tangan sebelah,
STATION 12 : HEMATOINFEKSI	Ax cukup. Px fisik kurang lengkap dan tidak sistematis. px thoraks langsung auskultasi, trus langsung px abdomen auskultasi dan turgor kulit (tidak sistematis). Signa salah.
STATION 13 : INTEGUMENTUM	Anamnesis sudah mengarah ke Insect Bite.
STATION 2 : RESPIRASI	Anamnesis oke. Pemeriksaan fisik : VS kok saturasi. pemeriksaan thorax baik, abdomen kurang lengkap. Pemeriksaan penunjang oke. DX benar. DD belum. Nonfarmakologi belum. Farmakologi pelajari kembali dosis dan sediaan
STATION 3 : PSIKIATRI	riwayat perkembangan, pribadi, simtomatologi
STATION 4 : GINJAL URO	kurang dalam mempersiapkan pasien// teknik anestesi perlu belajar lagi// tali kendali dl baru di jam 12 dan 6 baru di potong preputiumnya// yang wajib dijahit adalah untuk kontrol perdarahan adalah jam 6 ya mb
STATION 5 : NEUROBEHAVIOR	terapi kurang asiklovir
STATION 6 : MUSKULOSKELETAL	anamnesis faktor kebiasaan yang menjadi Faktor resiko belum semua tergali selain itu perlu lebih sistematis, Tx: pertimbangkan untuk di rujuk agar mendpt injeksi intrartikuler. untuk edukasi perlu lebh komprehensif, kaitkan edukasi dengan kebiasaan pasien yang menjadi faktor resiko. Jangan lupa untuk cuci tangan sebelum dan setelah tindakan
STATION 8 : KARDIOVASKULAR	px fisik tidak urut lgs auskultasi, penanganan hanya vagal manuver, tidak diberi oksigen dan infus, edukasi rujuk 'hanya' konsul ke dr jantung
STATION 9 : SISTEM INDERA	AB bukan tetes